

## ABSTRAK

**Siti Fitriatun Nasiroh, 1640310007, Optimalisasi Fungsi Manajemen Masjid Besar Al-Mukarromah dalam Upaya Penguatan Akidah Islamiyah Ahlussunnah Wal Jamaah pada Masyarakat Juwana.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses atau cara terbaik yang dilakukan dalam optimalisasi fungsi manajemen melalui serangkaian aktifitas kegiatan yang ada di Masjid Besar Al-Mukarromah Juwana. Tujuan lain adalah sebagai penguatan akidah islamiyah *ahlussunnah wal jamaah* pada masyarakat Juwana.

Manajemen merupakan suatu proses perencanaan, pengorganisasian, kepemimpinan dan pengendalian. Menjalankan optimalisasi fungsi manajemen Masjid Besar Al-Mukarromah Juwana membutuhkan ilmu pengetahuan atau seni yang baik dan terarah sehingga dapat berhasil dalam pengelolaannya. Fungsi manajemen saling berkaitan antara satu dengan yang lainnya satu fungsi tidak berhenti sebelum yang lain dimulai fungsi-fungsi itu jalin menjalin tanpa terpisahkan. Fungsi manajemen masjid ini dijalankan oleh pengurus dan takmirnya yang tanpa henti dan lelah mengupayakan agar dapat mengembangkan dan melestarikan Masjid Besar Al-Mukarromah melalui empat fungsi manajemen yang meliputi; fungsi perencanaan (*planning*), fungsi pengorganisasian (*organizing*), fungsi penggerakan (*actuating*), dan fungsi pengawasan atau pengendalian (*controlling*) hal tersebut bertujuan demi menguatkan akidah islamiyah *ahlussunnah wal jamaah* pada masyarakat Juwana.

Masjid Besar Al-Mukarromah Juwana adalah masjid yang berpedoman pada akidah islamiyah *ahlussunnah wal jamaah* dengan mengembangkan dan meningkatkan kualitas keislaman yang berlandaskan pada faham *ahlussunnah wal jamaah*. Hal tersebut dilakukan dengan cara mempertinggi, memperluas dan memperdalam ajaran agama Islam berlandaskan Al-Qur'an, Al-Hadits, Ijma' dan Qiyas dengan mewujudkan kehidupan umat Islam yang dinamis dan sejahtera sehingga dapat mengembangkan kegiatan keagamaan dan sosial kemasyarakatan. Itulah tujuan inti dari Masjid Besar Al-Mukarromah.

**Kata Kunci:** *Optimalisasi, Manajemen Masjid, Akidah Islamiyah Ahlussunnah Wal Jamaah*